

ARRANCA 27 SEMANA ACADÉMICA EN LA FCA; HACIA LA ACTUALIZACIÓN DEL ALUMNADO

9 de abril de 2024

- El encuentro se lleva a cabo del 8 al 12 de abril y consta de 43 conferencias, cuatro paneles, 11 talleres, un maratón exprés de conocimientos, un concierto y 21 concursos académicos



Dio inicio este lunes la 27 Semana Académica de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA), un espacio plural y útil para los alumnos de las licenciaturas que se imparten en la institución, pues a través de las conferencias y encuentros académicos se comparten nuevas perspectivas y datos actuales sobre el ejercicio profesional.



“Es un evento que se ha realizado durante muchos años con importantes invitados para refrendar el compromiso con los alumnos, profesores, administrativos y, por supuesto, con nuestros egresados distinguidos”, declaró durante la ceremonia

de inauguración el director de la FCA, Armando Tomé González, frente a más de 500 alumnos en el auditorio Mtro. Carlos Pérez del Toro.

Durante la semana tendrán lugar, en primer turno, las conferencias relacionadas con la licenciatura en Contaduría, después serán las de Administración y, posteriormente, Informática y Negocios Internacionales.

Se inauguró la semana con la conferencia magistral “La importancia del Control Interno en las organizaciones y la profesión de la auditoría interna”, de los especialistas Gabriel Alberto Benavides Ramírez, presidente del Instituto Mexicano de Auditores Internos (IMAI) y José Manuel Gutiérrez Juvera.

Este último —asesor y especialista en auditoría interna, administración de riesgos y planeación estratégica—, puntualizó el concepto de auditoría interna como un proceso independiente y objetivo realizado dentro de una organización para evaluar y mejorar la efectividad de los controles internos, el manejo de riesgos y la gobernanza corporativa.



En tanto, Benavides Ramírez agregó que la auditoría interna ayuda a una organización a lograr sus objetivos aportando un enfoque sistemático y disciplinario para evaluar y mejorar la eficacia de los procesos de administración de riesgos, control interno y gobernanza. Ambos expertos coincidieron en que los retos actuales a los que se enfrentan los auditores internos son los siguientes: IA y *Machine Learning*, interconexión digital, redes sociales, cambios geopolíticos, fraudes, mayores volúmenes de información, eventos disruptivos y riesgos medioambientales.

Durante el día, otras conferencias que se llevaron a cabo fueron “Avances en materia de sostenibilidad para el sector empresarial”, “Evolución del informe empresarial” y “La inversión es el camino para tener una pensión”.

La 27 Semana Académica contempla 43 conferencias, cuatro paneles, 11 talleres, un maratón exprés de conocimientos, un concierto y 21 concursos de conocimientos.

Al final de su intervención, y con la mira puesta en el futuro, el director de la FCA resaltó la importancia de consolidar los avances de las gestiones precedentes, sin perder la visión de crecimiento y mejora hacia el primer centenario de vida de la institución.

Presidieron la Ceremonia de inauguración el director de la FCA y los jefes de las carreras de Contaduría, Alfonso Ayala Rico; de Informática, María del Rocío Huitrón Hernández; de Negocios Internacionales, Rosa Martha Barona Peña, y Roberto Emeterio González Barrón, secretario de Vinculación.